



Contribuyentes de Río Negro.

**El régimen de Convenios vence INDEFECTIBLEMENTE el
25 de noviembre.**

¡Aproveche y póngase al día!

Cuenta con beneficios que se adecúan a su situación contributiva; en función del valor de aforo; de la cantidad de bienes o de la cantidad de hectáreas en los casos rurales.

A esto sume:

Prescripción automática de deudas en la opción contado.

Quitas de hasta el 100% de los recargos de las deudas.

Plazo de financiamiento hasta en 36 cuotas.

Planes especiales por afectados en la pandemia del COVID-19.

¡No se pierda esta importante, ÚNICA Y ÚLTIMA oportunidad!

Consulte en nuestras oficinas de todo el departamento.

Young.

Quedó inaugurado el Centro Cultural Nacional “Pedro C. Marín” en la ciudad de Young.



Este nuevo espacio permitirá la circulación cultural de las diferentes expresiones artísticas, locales, departamentales, nacionales e internacionales.

El acto contó con la presencia del ministro de Educación y Cultura, Pablo da Silveira; Intendente Omar Lafluf; Directora Nacional de Cultura, Mariana Wainstein; Directora de Cultura de la Intendencia de Río Negro, María del Huerto Tori y la Alcaldede de Young, Dra. Mercedes Long.





La Intendencia de Río Negro había asumido el compromiso de restaurar todo el edificio de la Casa de la Cultura, para transformarlo en el 10° Centro Cultural Nacional que se crea en el país; primero en el departamento.

De esta manera, se podrán desarrollar distintas actividades, en sinergia con las políticas de la Dirección Nacional de Cultura, la Comisión del Patrimonio Cultural de la Nación, la Dirección Nacional del Ministerio de Educación y Cultura, Biblioteca Nacional, el Sistema Nacional de Bibliotecas, Ministerio de Turismo y Ministerio de Desarrollo Social.

El proceso que se cumplió para llegar a este momento, dio inicio a los pocos días de haber asumido la actual administración y en plena pandemia por el covid-19. Sin embargo, esto no impidió que los intercambios se realizaran, gestándose y tomando forma las políticas culturales. Fue así que los Institutos Nacionales que tiene el país se sumaron a la propuesta; Cine y Audiovisual; Artes Escénicas; Artes Visuales; Letras; Música y Museos.

Para ejecutar esta obra, la Intendencia de Río Negro invirtió \$8 millones; pero fundamentalmente se destaca que, todo el trabajo efectuado, cada detalle, fue hecho con personal municipal. A su vez, se volcaron fondos de la OPP a través del FDI; el MEC y ANTEL aportaron todo el equipamiento interno que tendrá el Centro Cultural Nacional de Young.





Fray Bentos.

El Club Levante de España presentó el proyecto de CAMPUS Paysandú 2023.



Con la presencia de Claudia Soñora, en representación del Departamento de Deportes, se lanzó la propuesta del club europeo.

El Director de Deportes de la Intendencia de Paysandú, Guillermo Arias, brindó los detalles de la actividad que se desarrollará en la capital sanducera, del 23 al 27 de enero, para niños y niñas de las categorías 2012 a la 2004.

El evento se hará en el Estadio Artigas, a cargo de profesionales del club español; de ahí la importancia de difundir y abrir la propuesta a las ciudades cercanas, entregándose becas sin costo a la Dirección de Deportes de Río Negro, para que niñas y niños del departamento puedan estar presentes en las jornadas.

También tendrán la oportunidad los técnicos de la región, en trabajar con sus pares que llegarán desde Europa.

Por su parte, Daniel Pastor, Director de Deportes Internacional de Levante Unión Deportiva, indicó que los niños y niñas serán distribuidos por edades, en 4 grupos y se trabajará basados en entrenamientos novedosos, con el objetivo de aportar y complementarse con lo que ya se realiza en Uruguay.

Mauricio Llambías, de la Academia Goal Soccer Club de Carolina del Norte Estados Unidos, manifestó que su objetivo, como oriundo de Paysandú, es poder aportar conocimientos al interior y que los niños y niñas puedan vivenciar diferentes experiencias, que serán un recuerdo para toda la vida.



A promotional poster for a soccer camp. The central image shows three soccer players in action, with the Levante U.D. crest in the top left corner. The text 'LEVANTE U.D.' is written in large, stylized letters across the middle. Below it, 'PAYSANDÚ - URUGUAY' is written. A red circular badge on the left says 'PRECIO \$175USD'. At the bottom, there are logos for 'GOAL'S CLUB', 'PAYSANDÚ TIBERHERDICA', and 'GLOBAL'. The text 'DEL 23 AL 27 DE ENERO 2023', 'ESTADIO ARTIGAS (PAYSANDÚ)', and 'NIÑOS Y NIÑAS DE 2012 A 2004' is listed on the right. The website 'WWW.CAMPUS.LEVANTEUD.COM/URUGUAY // CAMPUS@LEVANTEUD.ES' is at the bottom.

Fray Bentos.

El presidente Luis Lacalle Pou decretó la constitución de la Comisión del Sitio Patrimonial “Paisaje Cultural Industrial Fray Bentos”.



La misma tendrá a cargo el cumplimiento y seguimiento del Plan de Manejo y Gestión del Bien Patrimonial.

De esta manera se cumple con el compromiso asumido por nuestro país, en el marco de la inscripción de dicho sitio a la lista de Patrimonio Mundial de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).

Por lo tanto, la Comisión tendrá una amplia representación de los actores gubernamentales y locales que interactúan en el sitio; según lo dispuesto por las Directrices Prácticas para la aplicación de la Convención del Patrimonio Mundial. También deberá reflejar la pluralidad de los distintos integrantes involucrados, favoreciendo el enriquecimiento de las acciones a emprender.

La supervisión, vigilancia, así como la aprobación del reglamento de funcionamiento interno que se confeccione, estará a cargo de la Comisión del Patrimonio Cultural de la Nación.

La Comisión del Sitio Patrimonial tendrá catorce miembros, los cuales durarán cinco años en sus funciones, pudiendo ser renovados en sus cargos:

- Dos representantes de la Intendencia de Río Negro.
- Un representante de la Junta Departamental.
- Un representante de la Comisión del Patrimonio Cultural de la Nación, MEC.
- Un representante del MTOP.
- Un representante del MIEM.
- Un representante del Ministerio de Turismo.
- Un representante del Ministerio de Defensa Nacional.
- Un representante de la Dirección Nacional de Ordenamiento Territorial del Ministerio de Vivienda.
- Un representante de la Armada Nacional.
- Un representante de la Comisión de Vecinos del barrio Anglo.
- Un representante de las instituciones del barrio Anglo.
- Un representante de las empresas del rubro investigación – innovación instaladas en el Sitio Patrimonial.
- Un representante por las instituciones educativas de nivel terciario instaladas en el Sitio Patrimonial.

Fray Bentos.

Importante afluencia de estudiantes de la región está recibiendo el departamento.

Recientemente, grupos que pertenecen a la UTU de Paysandú y de Salto, recorrieron la ciudad y el Sitio Patrimonial de Fray Bentos. Los jóvenes se fueron encantados e indicaron que seguirán viendo con sus familias; ambas delegaciones almorzaron en el Centro de visitantes del barrio Anglo.

Desde la Dirección de Turismo valoran que Río Negro está siendo un destino muy solicitado por diferentes centros educativos del país.

Young.

Ambiente, Higiene y Políticas Sociales se reunieron con clasificadores para avanzar en un acuerdo de trabajo.



Se proyecta la creación de un espacio para la clasificación y valorización de los residuos en el vertedero de Young, apuntando al futuro cierre del mismo y a la instalación de una planta de transferencia.

Del encuentro también participó un representante de la empresa que se encargará de recibir los materiales valorizables; estos se obtendrán del circuito limpio de Young, el cual se ampliará y se incluirán contenedores de color verde para el uso comercial, enfocándose en la separación del cartón y así evitar su contacto con la humedad, protegiéndolo de la lluvia, para que se pueda valorizar.

En la ocasión se confirmó que la Fundación UPM donó dos contenedores para establecer las instalaciones de la planta de clasificación.

La siguiente etapa será otra instancia con los clasificadores, donde se encaminarán los convenios, para que todas las partes tengan las garantías necesarias.

Young.

El intendente Omar Lafluf participó de la jornada sobre Cuidados Paliativos Pediátricos.



Esta actividad desarrollada en el Centro Sociocultural, contó con el apoyo de la Intendencia de Río Negro y el Municipio de Young.

La misma estuvo a cargo de la Dra. Mercedes Bernadá, Coordinadora de la Unidad de Cuidados Paliativos Pediátricos del Centro hospitalario Pereira Rossell.

La instancia estuvo dirigida a personal de salud, referentes de la comunidad, usuarios y público en general.



Nuevo Berlín.

Vuelve la Cocina Saludable del programa Fortalecimiento de Saberes.



El curso dictado por la Nutricionista Leticia Ramos, dará comienzo el próximo lunes 17 de octubre desde las 15 horas, en Escuela del Hogar, como tradicionalmente se ha realizado en oportunidades anteriores.

Las inscripciones se harán en el Municipio de Nuevo Berlín, de lunes a viernes, de 8 a 14 horas. Dicha capacitación se prolongará por 8 semanas; cada encuentro será los días lunes, desde las 15 horas, con una duración de 5 horas.

El objetivo es aprender sobre economía doméstica, nutrición, higiene y técnicas de conservación de alimentos, incluyendo el ahorro que reduce los gastos en el hogar.

Luego se pasa a la parte práctica, con la preparación de recetas saludables, tanto dulces como saladas, todas sencillas de elaborar y con elementos de estación, muchas veces disponibles en cualquier hogar.

Posteriormente, se cumplirá una instancia más distendida, donde se prueban las elaboraciones y se generan intercambios sobre lo aprendido. Teniendo un componente social muy importante entre los participantes y quienes brindan los conocimientos.

El curso es promovido por la Dirección de Desarrollo de la Intendencia de Río Negro.

Gartental.

Obra vial en la Colonia Gartental.



Se comenzó con el riego asfáltico en 1200 metros de la localidad. Un equipo perteneciente a vialidad del Gobierno Departamental se encuentra abocado a esta tarea, en un importante tramo del poblado.

Los vecinos destacaron la obra que viene ejecutando por la Intendencia en esa zona.

